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 MUNICIPALIDAD DE NARANJO 3 

ACTA DE LA  SESION ORDINARIA Nº 06 DEL 04 DE FEBRERO  DEL 2013. 4 
 5 

Acta de la Sesión  Ordinaria número 06 Celebrada por el Concejo Municipal a las 6 
dieciocho horas del lunes  06  de febrero del 2013 en el Palacio Municipal de Naranjo 7 
en el distrito primero.   8 
 9 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: Presidente Gilberto Ruiz Vargas, 10 
Vicepresidenta Alicia Alfaro Castro, señor Nicolás Corrales Barrantes, Señor Greivin 11 
Porras Pérez y señor Alex Zambrana Obando. REGIDORES SUPLENTES: Señora María de 12 
los Ángeles Mora Varela (CC. Marielos) y Señor Ovidio Rojas Cubero. SINDICOS 13 
PROPIETARIOS: señor Manuel Ángel Rodríguez Pérez,  señor Jose Antonio Hidalgo 14 
Peraza,  señor Jose Olivier Arrieta Vega, señora Marjorie Sánchez Brenes, señor Luis 15 
Antonio Alpizar Ramírez, señor Rolando Castro Porras y señora Mayra Fonseca 16 
Bolaños. SINDICOS SUPLENTES: señora Lidieth Alpizar Zúñiga, señora Xinia Pérez 17 
Hidalgo,  señora María Isabel Villalobos Carvajal y señor Olivier Segura Cabezas. 18 
FUNCIONARIOS MUNICIPALES: Licda. Olga Marta Corrales Sánchez Alcaldesa, Ing. 19 
Claudio Rodriguez Ramírez Vicealcalde y la Licda. Gabriela López Vargas  secretaria 20 
interina para el levantamiento de la presente acta.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             21 
 22 

ARTICULO 1: El Regidor Nicolás Corrales  lleva a cabo una a oración.  23 
 24 

CAPITULO Nº  1  25 
 26 

ARTICULO 2: Se lee y aprueba el orden del día, para la sesión ordinaria número 06 del 05 27 
de enero del 2013.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              28 

CAPITULO Nº  2 29 
ATENCIÓN DE LOS VISITANTES 30 

 31 
ARTÍCULO 3: Se recibe al Comisionado Milton Alvarado Navarro Director Regional de 32 
Alajuela y el Jefe del Puesto policial de Naranjo Jorge Acuña. 33 
 34 
El Comisionado Milton Alvarado Navarro menciona que primeramente quiere disculpar 35 
al Juan José Andrade Morales Director General de la Fuerza Pública por no asistir a esta 36 
audiencia, dado a que se presentó una amenaza de huelga para el día de mañana en 37 
Cartago y él fue designado para que se presentara a una reunión de emergencia, si se 38 
podría programar una fecha el día de hoy para una próxima reunión. 39 
 40 
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La Alcaldesa menciona que suerte tenemos los Naranjeños siempre se presenta una 41 
situación y con todo respecto nosotros nos sentimos burlados hemos pedido miles de 42 
audiencia desde el año pasado quedaron de venir y tuvimos que reprogramarla, en 43 
otros Cantones se ha invitado y él si llega, solo aquí no, no entiendo porque nos tienen 44 
tan excluidos, estoy muy molesta por esta situación, usted es una honorable persona y le 45 
damos la bienvenida a Naranjo, estamos muy preocupados con la situación que está 46 
viviendo Naranjo, ya la situación se nos está saliendo de las manos. 47 
 48 
El Presidente Municipal menciona que tenemos muchas situaciones que queremos 49 
plantearle, originalmente la audiencia era con el señor Ministro de Seguridad Mario 50 
Zamora, sin embargo él no podía venir y designó al señor Andrade y luego a su persona, 51 
nos tienen en una situación muy preocupante, nosotros queremos nos resuelvan una 52 
serie de peticiones que no queremos que queden en el papel, queremos escuchar 53 
compromisos, Naranjo en seguridad ha quedado muy abandonada, no entendemos 54 
como Palmares siendo un cantón más pequeños que Naranjo tiene 30 funcionarios más 55 
que nosotros, además cuando se realiza alguna actividad en otros Cantones, nos quitan 56 
la gente para que cubran los eventos dejando desprotegido el Cantón, queremos saber 57 
por qué se dan estas situaciones, nosotros queremos más refuerzos para los compañeros 58 
de la Fuerza Pública, ellos nos informan con el montón de cosas que ellos no cuentan, 59 
sabemos que la Provincia de Alajuela y su persona está muy capacitada pero nosotros 60 
queremos escuchar al señor Ministro, sino vamos a tener que ir allá con ellos. 61 
 62 
El Comisionado Milton Alvarado Navarro menciona él presenta las disculpas de su 63 
Director, pero si hay algunos temas que los podemos trabajar y habrán otros que no 64 
puedo darles respuesta inmediata, si tengo que aclarar que cuando realizan 65 
actividades masivas donde se requieren elementos de la Fuerza Pública, nosotros 66 
hacemos una solicitud a todas las delegaciones y se hace proporcionalmente a el 67 
personal que tienen, se hace a todos de acuerdo a su capacidad, si Palmares tiene más 68 
personal se toma más gente de ahí que de Naranjo para cubrirlos. Además estamos a la 69 
espera que de acuerdo a como vayan  saliendo las plazas vamos a reforzar más 70 
personal para Naranjo, nosotros conocemos las necesidades de Naranjo y sabemos que 71 
hacen falta. 72 
 73 
El Vicealcalde menciona que con el mayor de los respecto quiere saber porque a Sarchí 74 
que es tan grande como el distrito de San Jerónimo se le asignan más efectivos que a 75 
este Cantón, a Palmares y Sarchí les dan vehículos nuevos brincándose a Naranjo, 76 
conociendo usted las necesidades en nuestra delegación, que gracias a la Alcaldesa y 77 
al esfuerzo de muchos que logaron que se llevara a cabo, porque estaban en un 78 
tugurio, pero no ha sido respuesta de las autoridades, hace 1 año tuvimos el 79 
compromiso del Ministro Zamora de dotar a Naranjo de tres motocicletas, 1 vehículo  y 80 
10 oficiales y todavía estamos a la espera, nuestra Fuerza Pública en este Cantón la 81 
mayoría oscila la edad entre 50 y más años y muy poco se ha regenerado, no acepto su 82 
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comentario porque no hay igualdad, he visto como los oficiales se han tenido que ir 83 
atender actividades masivas y dejan desprotegidos a este pueblo, siento que nos ha 84 
hecho un descuido muy grande y que nos han excluidos, y nosotros merecemos el 85 
mayor de los respectos, las instalaciones de la Fuerza Pública está totalmente 86 
abandonadas y con diferentes roturas, no se les ha dado mantenimiento, con todo el 87 
respeto les tenemos así merecemos nosotros respetos. 88 
 89 
La Alcaldesa menciona que no ha podido lograr que el señor Ministro Mario Zamora 90 
venga a este Cantón, y yo si he estado en diferentes reuniones con él y Luis Carlos Araya 91 
alias Nicho y gente importante presentando todo Plan Estratégico, hasta hablamos de 92 
ver la posibilidad de traer a los oficiales de Naranjo que estaban trabajando en otras 93 
delegaciones a la nuestra, que venía una patrulla y que venían motocicletas, yo he visto 94 
y he hablado con otros Alcaldes y a ellos se les ha cumplido solo a nosotros no, nosotros 95 
que tenemos una población grande y tenemos un sector donde la gente viene a cada 96 
rato a poner sus denuncias, el sistema de comunidad comunitaria se dejó de lado, yo si 97 
me voy a comprometer a solicitarle una audiencia y si no me la dan, voy y lo espero 98 
hasta que salga para saber que está pasando en Naranjo, aunque aquí nosotros 99 
tenemos la culpa por ser tan pasivos y permisivos, la gente tiene que capacitarse las 100 
Leyes cambian, por ejemplo con la Ley de licores nuestros policías deben capacitarse, 101 
porque ellos no saben ni que tienen que hacer, necesitamos gente con deseos de 102 
trabajar y que se den a respetar, aquí nadie respeta a la Fuerza Pública, por ejemplo en 103 
Palmares pasan los oficiales y a ellos si los respetan cuando hacen a la gente bajar los 104 
pies de los pollos, en cambio nosotros pintando el parque y una manada de güilas 105 
subidos con patinetas tuvimos que pintar los pollos hasta 3 veces, aquí nuestros policías 106 
andan en el parque en carro, y nosotros les hemos dicho mil veces porque no vamos a 107 
permitir que el carro policial ande en el dentro del Parque, porque están dañando toda 108 
la loza, los compañeros de la Asociación Específica del Barrio San Martín están presentes 109 
para exponerles la situación que ellos viven, en la Escuela Alicia Vega cerca de ahí 110 
venden droga, la gente toma licor en la vía pública y demás. 111 
 112 
El Comisionado Milton Alvarado Navarro menciona que hay cosas que se salen de su 113 
competencia, el año pasado asignaron 2 patrullas nuevas a Naranjo, en cuanto al 114 
personal si se lo voy a solicitar al Comisionado Andrade, porque son solicitudes que 115 
nosotros mismos hemos solicitado, la asignación de motos si no se ha dado, por un 116 
proceso que llevamos en el Contencioso, en cuanto a la problemática del Barrio San 117 
Martín si me gustaría hacer una reunión con los vecinos y el Cap. Acuña, que expongan 118 
la situación más detallada, en cuanto a la Seguridad Comunitaria me extraña que no se 119 
esté dando, pero ahora le voy a pedir explicaciones al Cap. Jorge Acuña porque no es 120 
un programa que se ha dejado de lado, tengan la certeza que yo le voy a comunicar al 121 
Comisionado Andrade todas estas solicitudes que ustedes están haciendo. 122 
 123 
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Los vecinos del Barrio San Martín exponen que la situación que está viviendo es muy 124 
grave, está llegando gente que no es de Naranjo, ellos están vendiendo droga en un 125 
supermercado a 100 metros de la Escuela Alicia Vega, eso es de todos los días, al frente 126 
vive un oficial de la Fuerza Pública y él está viendo la situación y lo que hace es cerrar  127 
la puerta y eso no puede ser así, si se supone que nosotros buscamos a las personas 128 
uniformadas como ustedes para que nos ayuden, ese grupo se ha dejado decir que el 129 
niño que vean subir con celulares se lo van a robar, nos estamos arriesgando que entren 130 
las clases y que los niños sean víctimas de ese vandalismo, queremos que nos pongan 131 
un oficial todo el día que esté cuidando a los niños de la Escuela y a los vecinos del 132 
Barrio, pero  no queremos a un oficial que esté en la entrada y salida de clases sino que 133 
esté todo el día, por eso con todo respeto queremos hacerle entrega de una nota 134 
formal con las solicitudes, (se hace entrega de la nota al Comisionado Alvarado.) 135 
Además nos molesta que los oficiales den vueltas en la patrulla y que no se bajen a 136 
inspeccionar a esta gente estamos a 800 metros dela delegación, será que ellos no 137 
pueden aminar, necesitamos una seguridad más efectiva. 138 
 139 
El Comisionado Milton Alvarado Navarro menciona que aquí hay responsabilidad no 140 
solo del oficial que incumple su labor y ética sino del superior, que tiene que estar 141 
vigilante y supervisar, ya que no podríamos tener un elemento por cada funcionario, 142 
pero si hay que estar insistiendo y si no están queriendo actuar hay que ver que está 143 
pasando, con la Ley de Licores desde que salió la Ley nosotros tenemos claro cuál es el 144 
procedimiento, si un ciudadano pone una denuncia le podemos realizar al funcionario 145 
una investigación y aplicarle una medida disciplinaria, pero si necesitamos que la gente 146 
denuncie porque sabemos que tenemos funcionarios muy buenos, pero también 147 
sabemos que hay manzanas podridas. 148 
 149 
El Regidor Nicolás Corrales menciona que quisiera agradecer la presencia del 150 
Comisionado , el capital de la delegación y de los vecinos del Barrio San Martín, quiero 151 
expresarles que cuentan con nuestro apoyo y decirles que el problema que usted tienes 152 
se da también en nuestras comunidades, sabemos la posición del Comisionado 153 
Alvarado pero sabemos que él va hacer llegar la solicitud al señor Ministro, pienso que 154 
sería importante hacer una campaña de divulgación la Policía en conjunto con la 155 
Municipalidad sobre la nueva ley de licores, porque aunque nadie puede decir que 156 
desconoce la Ley , pero es un proceso de culturalización que se va a ir dando, hay que 157 
hacerle llegar la información a la gente, además se pueden dar directrices porque 158 
somos un pueblo en el que todos nos conocemos y si algún oficial ve que no es gente 159 
de aquí les pueden hacer una requisa, también algo que ha dado un buen resultado 160 
son los operativos que realizan en conjunto con el OIJ, eso es una forma de colaborar, 161 
quizás hacer esos operativos más periódicamente. 162 
 163 
 164 
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El Comisionado Milton Alvarado Navarro menciona que es obligación de la Fuerza 165 
Pública de este Cantón y de todos los demás, estar haciendo operativos de prevención 166 
y si sabemos que alguien no es del Cantón o que sí lo son pero andan en actitud 167 
sospechosa estamos en la obligación de realizar las requisas. 168 
El Síndico Rolando Castro menciona que también estuvo en la reunión en Palmares con 169 
el señor Ministro Mario Zamora y yo le decía que estaba muy contento con el trabajo 170 
que había hecho en el Ministerio de Gobernación específicamente en Migración, yo le 171 
solicité que si nos podía ayudar con un funcionario de vigilancia ya que venían las 172 
cogidas de café, nos pusieron al señor Chávez, el cual estaba realizando un buen 173 
trabajo, había limpiado ciertos muchachos que estaban vendiendo droga, pero la 174 
sorpresa fue que nos quitaran, pero no nos dijeron nada, al menos le se lo hubieran 175 
comunicado a la Asociación de Desarrollo, la meta de nosotros es recoger una cuota 176 
en la comunidad para reparar la casetilla de la Fuerza Pública con fondos de la 177 
comunidad. 178 
 179 
El Síndico Manuel Ángel Rodriguez menciona le agradece el apoyo que el Cap. Jorge 180 
Acuña por la colaboración que nos ha dado, yo le comuniqué que la patrulla andaba 181 
en el Parque y que hacían uso de su poder. 182 
 183 
El Comisionado Milton Alvarado le indica que es totalmente incorrecto que la patrulla 184 
de la Fuerza Pública ande en el Parque, ningún funcionario puede hacer causal de su 185 
poder sin justificación alguna, si se le logra comprobar se puede ir de 3 a 5 días 186 
suspendido sin goce salarial, pero los ciudadanos deben denunciar, si no saben el 187 
nombre lo pueden hacer directamente con el Cap. Acuña él tiene registro de la hora y 188 
fecha donde el oficial transcurrió, pero si necesitamos de la persona para que sean 189 
vigilantes de estas situaciones. Mi recomendación en cuanto a la casetilla del Rosario es 190 
que no inviertan hasta tanto no envíen una nota de solicitud sino no tendría sentido ya 191 
que ni el Ministerio de Seguridad está invirtiendo en ello. 192 
 193 
La Síndica María Isabel Villalobos  menciona que si habría posibilidad de activar las 194 
casetillas en los distritos, así se congestionaría Naranjo, ya que el problema de los distritos 195 
que están alejados del centro, cuando se llaman para atender alguna emergencia, por 196 
la distancia no llega a tiempo. 197 
 198 
El Comisionado Milton Alvarado le indica que no es posible, ya que efectivamente antes 199 
había un oficial por distrito, pero el problema es que no había tanta demanda como en 200 
la actualidad, si habían muchos problemas porque si un oficial sale atender una 201 
emergencia cierra la casetilla y luego eran víctimas de robo y de activos policiales, se 202 
hacía una investigación y costaba verificar si fue negligencia o si el funcionario lo 203 
robaba, lo que ocasionó que se cierran y darles la posibilidad de que anden patrullando 204 
por los distritos y no dejarlos desprotegidos. 205 
 206 
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El Vicealcalde menciona que no quiere dejar una nebulosa, ya que tengo muy buena 207 
comunicación con el Cap. Jorge Acuña y hemos hecho operativos en conjunto, lo que 208 
queremos es hacer sentir lo que está pasando en Naranjo.  209 
 210 
El Presidente Municipal le da las gracias por la visita. 211 
 212 

CAPITULO  Nº  3 213 
 REVISION DE ACTAS   214 

 215 
ARTICULO 4: Lectura y aprobación  del borrador del Acta Ordinaria Nº 05 del 28 de 216 
enero  del 2012. 217 
 218 
El Regidor Nicolás Corrales menciona que el Regidor Hans Corrales solicitó una moción y 219 
el acuerdo N° SO-05-31-2013, me queda una duda, porque el Plan Quinquenal lo realiza 220 
la Unidad Técnica de Gestión Vial para el mantenimiento vial y me llama la atención 221 
que quiere incorporar el Plan Estratégico en el Plan Quinquenal eso me suena extraño, 222 
considero que el Plan de Desarrollo lo hace la Alcaldesa al inicio de su periodo y 223 
anualmente se hace un Plan Anual Operativo con base al Plan Quinquenal, Plan de 224 
Desarrollo de la Municipalidad y algunas sugerencias que expongan los Consejos de 225 
Distritos que hacen en el mes de julio y con ello se realizan los presupuestos ordinarios y 226 
extraordinarios, me parece extraño que se aprobara este acuerdo. 227 
 228 
El Presidente Municipal menciona que este acuerdo se tomó porque el Regidor Hans 229 
Corrales trajo el documento del Plan Estratégico del Cantón de Naranjo para ver la 230 
posibilidad de incorporarlo, yo hablé con el Lic. Alexander sobre este tema y él me dijo 231 
que no es posible porque  yo le solicité que viniera a darme un repaso a nosotros del 232 
Reglamento de Sesiones de este Concejo y de una vez que explique porque no es 233 
posible eso. 234 
 235 
La Alcaldesa menciona que analizando el Plan Estratégico con el Vicealcalde, tiene 236 
razón el Regidor Nicolás Corrales porque todo ya está incorporado y si es cierto se hace 237 
anualmente, si analizaran punto por punto los objetivos del Plan Estratégico se darán 238 
cuenta que prácticamente todo se ha cumplido y además al Lic. Alexander Acuña lo 239 
tengo en otras cosas, yo le dejé toda esta responsabilidad, porque yo soy la cabeza, yo 240 
no veo porque Alexander tiene que venir a exponer si eso se incluye o no porque 241 
prácticamente ya está todo. (Se da lectura a los objetivos expuestos en el Plan 242 
Estratégico). Para los que nos aben hemos tramitado 50 bonos de vivienda, además les 243 
ha estado informando las reuniones que he tenido con el Ministro de Vivienda para 244 
hacer la ubicación de todos esos tugurios en la entrada de Naranjo,  hemos 245 
remodelado la Casa de la Cultura, Parque Infantil y hemos venido poniéndole orden al 246 
Comité de Deportes, además estamos con el Plan Maestro, con el proyecto de la plaza 247 
de comidas, mejoramiento de las calles, entre tantas cosas, todo esto ya está 248 
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incorporado. Además se debe respetar que soy yo la que manejo el personal 249 
administrativo. 250 
 251 
El Presidente Municipal menciona que se tomó este acuerdo solicitándole la posibilidad 252 
de incorporarlo, pero si no se puede no hay problema ya está aclarado el tema. 253 
 254 
ACUERDO SO-06-35-2013. El Concejo Municipal una vez hechas las correcciones del 255 
Acta Ordinaria Nº 05 del 28 de enero del 2013, acuerda aprobarla.   256 
 257 
 258 

CAPITULO Nº  4 259 
 260 

ARTICULO 5: La Alcaldesa hace entrega de la Modificación Presupuestaria del mes de 261 
febrero, para estudio y análisis de la Comisión de Hacienda y Presupuesto, para 262 
someterla aprobación el 11 de febrero del 2013. Así mismo convoca a reunión con la 263 
Comisión de Hacienda y Presupuesto para este miércoles 06 de febrero del 2013 a las 264 
9:00 am en la sala de sesiones. 265 
 266 
El Concejo Municipal da por conocido este punto. 267 

 268 
CAPITULO Nº  5 269 

 270 
ARTÍCULO 6: El Presidente Municipal presenta la siguiente solicitud de acuerdo que 271 
realiza el señor Henry Céspedes encargado de las Partidas Específicas, el cual 272 
literalmente dice: 273 
 274 
En relación a las inconsistencias y dudas encontradas en la revisión de los proyectos de 275 
Partidas Específicas para el año 2013 del Cantón de Naranjo por parte de la Dirección 276 
General de Presupuesto Nacional, las cuales son las siguientes: 277 

 278 
 El monto de lo asignado no coincide con el Perfil del Proyecto del Distrito de 279 

Palmitos, el monto asignado para dicho Distrito es ¢2.336.719. 280 
 No se permiten tachaduras ni uso de corrector en los montos que se deben incluir 281 

en los perfiles, específicamente el distrito de San Jerónimo que trae tachaduras 282 
 El proyecto del Distrito de San José (San Juanillo) el proyecto debe de indicar en 283 

donde van a realizar dicho proyecto ya que solamente dice “compra de 284 
mobiliario, mesas y sillas”, por lo que deben indicar y aclarar en donde o para 285 
donde es el destino de esa compra de mobiliario, mesas y sillas. (me fueron 286 
notificadas el jueves 31) 287 

 Para el Distrito de Cirrí Sur, necesitamos revisen los proyectos ya que hay algunos 288 
distritos que dicen Cirrí Norte y ese no tiene como partidas asignadas. (me fueron 289 
notificadas el jueves 31) 290 
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 291 
En relación a lo anterior, para el Distrito de Palmitos, el monto asignado para es 292 
¢2.336.719,00, por el cual se actualiza el monto de los 2 proyectos presentados, a saber 293 
son:   294 

NOMBRE DEL DISTRITO: Palmitos 

NOMBRE DEL PROYECTO MONTO 

Alcantarillado de Aguas Servidas 

Cementerio San Roque Naranjo 

¢ 1.168.359,50 

2 Hidrantes Acueducto Campabal 

Concepción Oeste 

¢ 1.168.359,50 

TOTAL: ¢ 2.336.719,00 

 295 
Para los proyectos del distrito de San Jerónimo, se volvieron a llenar los formularios 296 
correspondientes, eliminando las inconsistencias indicadas. 297 
 298 
Para el proyecto del caserío de San Juanillo del distrito San José  se hace la aclaración 299 
que el mobiliario a adquirir son para realizar las diferentes actividades del lugar, el cual 300 
se encuentra indicado dentro del formulario de los proyectos remitidos originalmente, en 301 
el apartado de objetivos. 302 
 303 
Para los proyectos del Distrito de Cirrí Sur, se hace la aclaración que los proyectos de 304 
Cirrí Norte y Cirrí Sur conforman un único del distrito.   305 
 306 
Por lo anterior el Concejo Municipal toma el siguiente acuerdo: 307 
 308 
ACUERDO SO-06-36-2013. El Concejo Municipal de Naranjo una vez conocido las 309 
aclaraciones de las inconsistencias de los proyectos de las Partidas Específicas de la Ley 310 
7755, acuerda remitir las mismas a la Dirección General de Presupuesto Nacional, a la 311 
vez se adjuntan los formularios  corregidos de los proyectos de San Jerónimo y Palmitos 312 
además se acuerda modificar el acuerdo SO-41-319-2012, para que se actualice el 313 
monto de los  proyectos del Distrito de Palmitos, de acuerdo a la tabla anteriormente 314 
mostrada. Acuerdo definitivamente aprobado por unanimidad.- 315 
 316 

CAPITULO  Nº 6  317 
 318 
ARTÍCULO 7. Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las veinte  horas y treinta 319 
minutos de los cuatro días del mes de febrero del año dos mil trece.     320 
 321 
 322 
     Dr. Gilberto Ruiz Vargas                                                    Licda. Gabriela López Vargas 323 
           Presidente                                                      Secretaria  Interina 324 
 325 
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 Licda. Olga Marta Corrales Sánchez 326 
Alcaldesa 327 


